# Sheinbaum oficializa candidatura y adelanta plan de 15 puntos



## SALVADOR CORONA Y YALINA RUIZ

**EL UNIVERSAL** 

-nacton@eluntversal.com.mx

Claudia Sheinbaum Pardo llamó a consolidar y profundizar la autollamada Cuarta Transformación tras registrarse ante el Instituto Nacional Electoral (INE) como candidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia.

Adelantó 15 medidas que impulsaría en caso de ganar el cargo.

Subrayó que no se someterá ante ningún gobierno extranjero, mantendrá una administración austera y no habrá gasolinazos.

I NACIÓN I A8



Guadalupe Taddei, consejera presidenta del INE, y Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, estuvieron presentes durante el acto protocolario.





CLAUDIA SHFINBAUM PARDO

# La nueva etapa de la 4T, con rostro de mujer, afirma

Al registrarse ante el INE como candidata presidencial, dice que hará suyas las reformas lanzadas por AMLO; califica de hipócritas a asistentes a marcha por la democracia



### SALVADOR CORONA Y YALINA RUIZ

-nacton@eluntversal.com.mx

Al llamar falsos e hipócritas a los participantes de la marcha en defensa de nuestra democracia, Claudia Sheinbaum Pardo se registró formalmente como candidata presidencial ante el Instituto Nacional Electoral (INE) y aseguró que el próximo 1 de marzo hará suyas las reformas presentadas por Andrés Manuel López Obrador para consolidar y profundizar la autollamada Cuarta Transformación.

Al entregar los documentos de su registro como candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia ante las autoridades del INE, Sheinbaum Pardo explicó que con las propuestas de cambio constitucional buscan el fortalecimiento de la democracia electoral y participativa, por la que siempre ha luchado el pueblo de México, desde el sufragio efectivo, no reelección hasta el voto por voto casilla por casilla.

"Es así que resulta importante y más aquí en este recinto [del INE] señalar la falsedad, hipocresía de aquellos que hablan o marchan por la democracia cuando en su momento promovieron fraudes electorales o nunca vieron la compra de votos o se les olvidó respetar a los pueblos indígenas promoviendo la discriminación y el clasismo", expresó ante el grito de "¡presidental", de simpatizantes y militantes morenistas que se dieron cita en la explanada principal del INE.

Lo anterior, en referencia al discurso del expresidente del INE, Lorenzo Córdova, que alertó de las amenazas contra la Constitución y las instituciones por parte del presidente Andrés Manuel López Obrador.

No obstante, Sheinbaum aclaró que no era momento de hablar de la oposición, pues mencionó que su registro es histórico, ya que por primera vez en 200 años "una mujer transformadora llegará a la Presidencia de la República".

"Eso, es un símbolo de que estamos dejando atrás el México machista, pero sé lo que represento para millones de mujeres en México y en el mundo y por ello seguiremos avanzando en la igualdad plena de las niñas, las jóvenes, las adultas y las adultas mayores (...) se que no llegaré sola, que soy parte de un movimiento, con un legado trascendente", destacó.

Agregó: "La nueva etapa de la Cuarta Transformación, tiene rostro de mujer y significa seguir construyendo el futuro para las nuevas generaciones, con la esperanza y el esfuerzo colectivo en el presente".

Antes, la exmandataria capitalina agradeció el respaldo de Marcelo Ebrard, Adán Augusto López, Ricardo Monreal, Gerardo Fernández Noroña y Manuel Velasco, sus contrincantes en el proceso interno para la definición de la candidatura.

Durante su discurso de poco más de 20 minutos y bajo el rayo de sol, Claudia mencionó que el próximo 1 de marzo presentará en el Zócalo de la Ciudad de México los puntos de su programa de gobierno, los cuales va a incluir las 20 iniciativas propuestas por presidente Andrés Manuel López Obrador.

No obstante, adelantó 15 principios generales de ganar la Presidencia, entre ellas qué no se someterá a ningún gobierno extranjero; el combate contra la corrupción; habrá un gobierno austero, tampoco habrá gasolinazos ni aumentos a las tarifas de luz: "Nunca usaremos la fuerza del Estado para reprimir al pueblo de México", enfatizó.

De la seguridad, Sheinbaum dijo que van a tener una estrategia para atender causas y cero impunidad "No se trata de mano dura, de guerras o de autoritarismos, sino sencillamente de justicia", por lo que también van por consolidar la Guardia Nacional y coordinación con la Fiscalía General de la República.

## **CLAUDIA SHEINBAUM**

Candidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia

"Es símbolo de que dejamos atrás el México machista, sé lo que represento para millones de mujeres"



**EL UNIVERSAL** 



Al registrarse como candidata por la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum dijo que su registro es histórico ya que por primera vez en 200 años "una mujer transformadora llegará a la Presidencia".

